

Ich bin auch nur ein Mensch, der im Netz schreibt, was er denkt

Denk daran, dass ich auch nur ein Mensch bin, der im Netz schreibt, was er denkt, und versucht, durch Erfahrungen und Lesen Gelerntes weiterzugeben, von dem er hofft, dass es stimmt und anderen hilft, aber bei vielem nicht sicher sein kann.

Soll heißen: mach mich nicht zu sehr zur Autorität. Ich habe mich schon früher geirrt und manches, was ich jetzt schreibe, werde ich in 20 Jahren wahrscheinlich als unvollständig oder falsch ansehen.

Denk daran, dass ich einen Doktor in Physik habe, aber in keinem anderen Feld. Wenn du dich 10 Jahre in eins der anderen Themen vertiefst (oder in einen anderen Teilbereich der Physik), kannst du ein tieferes Verständnis bekommen, als ich, und vielleicht merken, dass ich falsch liege.

Falls das passiert, sag es mir bitte! So lerne ich dann auch weiter.

Eine Antwort auf einen sehr freundlichen Kommentar auf Youtube.